



Balance de tráfico

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén casi triplicó la cifra de pasajeros internacionales en marzo

- El número total de viajeros alcanzó el mes pasado los 70.728, un 3,5% más que en la misma fecha de 2016
- Durante el primer trimestre, los usuarios aumentaron un 4,7%
- El año pasado la Semana Santa fue en el mes marzo, mientras que este año es en abril, lo que repercute en la comparativa

11 de abril de 2017

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén cerró marzo con cerca de 6.600 pasajeros en conexiones internacionales, una cifra que casi multiplicó por tres la lograda durante el mismo mes de 2016. Cabe recordar que el año pasado la Semana Santa fue en marzo y este año es en abril, lo que repercute en la comparativa llevada a cabo.

Este significativo crecimiento obedeció, en gran medida, a la implantación de las nuevas rutas de easyJet con Londres (4 de febrero) y Milán (26 de marzo), pero también al buen comportamiento de la conexión que opera British Airways con la capital británica desde 2013.

La positiva evolución del tráfico foráneo explica que éste aportase el 9,3% de la actividad del aeropuerto, una proporción que supera en casi 6 puntos la alcanzada durante la misma fecha del año anterior.

En total, el número de pasajeros que transitó por las instalaciones aeroportuarias el mes pasado ascendió a 70.728, cifra que no se alcanzaba en este mes desde hace 6 años y que supone un 3,5% más que en marzo de 2016. El grueso de los viajeros se movió en conexiones

comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 70.435.

De ellos, 63.858 volaron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 6.577 optó por las rutas con el extranjero. En lo que al tráfico doméstico se refiere, resultó especialmente notable el repunte de las conexiones con Madrid, al aumentar los pasajeros un 19%.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto FGL Granada-Jaén atendió durante marzo 906 aterrizajes y despegues, de los que 658 fueron comerciales (un 0,6% más).

Datos acumulados

La tendencia al alza del tráfico en marzo contribuyó a que el dato acumulado de usuarios en el primer trimestre de 2017 resultase positivo. La cifra de viajeros que pasó por el aeropuerto en ese periodo ascendió a 184.319, lo que supone una subida del 4,7% en comparación con 2016.

De los 183.511 pasajeros comerciales registrados, 171.829 viajaron desde o hacia territorio nacional (un 1% más) y 11.682 lo hicieron con el extranjero (se duplican).

El número de vuelos, por su parte, se incrementó un 10,4%, al registrarse 2.841 operaciones (1.780 de ellas, comerciales).